



Alfonso Caldevilla nuevo socio director de Dutilh Abogados

Cada tres años se renovará la dirección de la firma separada hace unos meses de Dutilh Abogados.

Alfonso Caldevilla, especialista en temas laborales, es uno de los socios fundadores de Dutilh Abogados en 2008

Trabajó en el Ministerio de Trabajo y posteriormente fichó por Garrigues, donde dirigió el departamento de laboral hasta su salida de la firma para fundar la firma Estudio Legal, que luego se integró en Landwell-PwC. Posteriormente fundó el Bufete Caldevilla, del que fue socio director.

...